

Puslitbang Polri Lakukan Penelitian di Polres Lombok Tengah Guna Tingkatkan Kepercayaan Masyarakat

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.INDONESIASATU.ID

Apr 20, 2022 - 09:55



Lombok Tengah, NTB - Pusat Penelitian dan Pengembangan (Puslitbang) Polri melakukan sampel penelitian ke Polres Lombok Tengah untuk mengetahui tingkat kepercayaan masyarakat atas pelayanan kepolisian.

"Kita telah menerima Tim Puslitbang Polri untuk dilakukan penelitian dan

pengembangan tentang tingkat kepuasan dan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polres Lombok Tengah sesuai Fungsi yang telah ditentukan untuk dilakukan penelitian," kata Kapolres Lombok Tengah AKBP Hery Indra Cahyono SH, SIK, MH, di Praya, Selasa.

Kapolres meminta kepada stakeholder dan seluruh personel untuk mendukung pelaksanaan penelitian dan pengembangan dilingkungan Polres Lombok Tengah, sehingga Polres Lombok Tengah mampu memperoleh tingkat kepercayaan masyarakat atas kinerja sebagai polri yang melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat guna mewujudkan polri yang profesional, modern, terpercaya dan bebas KKN.

"Dalam penelitian ini dilakukan secara terbuka dan dipublikasikan secara luas dengan maksud agar semua pihak terkait serta unsur masyarakat dapat berperan serta dalam menilai kinerja Polres Lombok Tengah dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat," ujar AKBP Hery.

Ketua Tim Kombes Pol Mohamad Syaippudin, SIK mengatakan, Puslitbang Polri merupakan unsur pendukung dari organisasi kepolisian yang memiliki tugas pokok yaitu, menyelenggarakan fungsi perencanaan dan penyusunan program penelitian, pengkajian dan pengembangan.

"Kami datang ke Polres Lombok Tengah dalam rangka untuk menganalisis, memperoleh data, fakta dan informasi serta masukan dari publik terkait dengan tingkat kepercayaan masyarakat terhadap kinerja polri khususnya di pelayanan fungsi Reskrim, Intelkam, Lantas, Binmas dan Fungsi Samapta," katanya.

Ketua tim menjelaskan, metode yang dilakukan dalam pengumpulan data sebagai bahan penelitian dengan cara menyebarkan kuesioner ke masyarakat di pelayanan publik, baik yang berada di Polres maupun instansi pemerintah lainnya.

"Dari hasil penelitian, nanti kita akan rangking seluruh polda dan polres se-Indonesia dan akan diumumkan. Semoga Polres Lombok Tengah mendapatkan hasil terbaik dari polres lain," Jelas Kombes Pol Mohammad Syaippudin.

Dalam melakukan penelitian tim dipimpin oleh Kombes Pol Mohammad Syaippudin SIK beserta anggota tim dan konsultan dengan didampingi AKBP Ni Made Rayik dari Polda NTB.(Adbravo)